
◆「阿南市スポーツ振興計画」の策定に係るパブリックコメントの結果

No ページ 意見の内容（要約） 市の考え方 修正の有無

1 2

　総じて素晴らしい内容だと思います。
特に、「スポーツを「する」「みる」
「ささえる」といろいろな形で誰もが気
軽に楽しめるものとします。」という、
スポーツを幅広く捉えた定義が素晴らし
いと思います。

　本計画に基づき、本市のスポーツ振興に努めてまいり
ますので、引き続きのご指導ご鞭撻のほどよろしくお願
いします。

無

2 32

　スポーツ施設利用者数・利用率の増加
に関して、具体的な案はどのようになり
ますか？具体的素案を盛り込んでくださ
い。

　スポーツ施設は、平日の夜間（１８時以降）と、土日
祝日に利用が集中しており、平日の午前又は午後（９時
から１７時まで）の利用が極めて少ない傾向にあること
から、まずは、「第４章　施策の展開　２－１」（３４
ページ）に記載の、「スポーツに関する幅広い情報提供
の推進」に基づき、施設の利用しやすい時間帯などを積
極的に情報発信を行い、利用率の増加につなげてまいり
たいと考えております。

無

3 36

　スポーツ少年団活動への支援だけでな
く、各スポーツ団体への補助金の増額を
念頭に置いた施策内容にしていただきた
い。

　補助金等に関する基本方針（平成２９年８月策定）に
基づき、団体運営の補助金拡充については行わない方針
であることから、金銭的な補助は行わず、スポーツに
「ふれる」、「親しめる」、「興味をもってもらう」機
会を創出及び充実させることで、スポーツ少年団を含む
各スポーツ団体への加入につなげ、子どものスポーツ人
口拡大を図ってまいりたいと考えております。

無

4 44
　阿南市体育祭を現在も実施しておりま
すが、今後はどう実施する予定ですか。
具体的素案を盛り込んでください。

　本事業は、阿南市スポーツ協会との共同主催事業とな
るため、阿南市スポーツ協会加盟団体数が増加いたしま
すと、多種多様な競技大会が実施可能となります。
　本市といたしましては、阿南市スポーツ協会の加盟団
体が増加するよう、できる限りの支援を行ってまいりた
いと考えております。
　また、全加盟団体が体育祭に参画するよう推進を図っ
てまいりたいと思います。

無


